

Konfliktmaterialien

Konfliktminerale sind Tantal, Zinn, Wolfram und Gold (und die Erze, aus denen sie stammen) aus der Demokratischen Republik Kongo (DRC) und angrenzenden Ländern (derzeit Angola, Burundi, Zentralafrikanische Republik, die Republik Kongo, Ruanda, Süd-Sudan, Tansania, Uganda, Sambia). Konfliktminerale aus dieser Region könnten helfen, Gewalt oder Aufstände durch bewaffnete Gruppen zu finanzieren. Gemäß Artikel 1502 des Dodd-Frank Act sind an US-Börsen notierte Unternehmen verpflichtet, Angaben zu machen, ob ihre Produkte eine der oben genannten Konfliktminerale enthalten. Diese Unternehmen müssen jährlich an die Securities and Exchange Commission (SEC) berichten, mit dem Ziel, die Markttransparenz zu erhöhen und ethische Kaufentscheidungen zu fördern, damit die direkte oder indirekte Finanzierung der bewaffneten Gruppen in der genannten Region verhindert wird.

Als Hersteller, Importeur und Händler von Embedded Systemen und passendem Zubehör ist sich die Syslogic Group der politischen Brisanz des Themas bewusst und setzt sich für die Rückverfolgbarkeit der bezogenen Minerale ein. Von unseren Lieferanten erwarten wir aktive Unterstützung bei unserem Bemühen, Transparenz innerhalb unserer Lieferkette herzustellen, indem sie die Schmelzhütten durch Verwendung eines standardisierten Formulars (Conflict Minerals Reporting Template) in der Lieferkette benennen. Schmelzhütten und andere vorgelagerte Lieferanten sind diejenigen, die am effektivsten und am direktesten die Risiken bezüglich Konfliktmaterialien mindern können.

Wir beziehen den grössten Teil unserer Produkte von namhaften Herstellern, bei denen wir uns in der Regel rückversichert haben, dass sie ihre Quellen im Hinblick auf Konfliktmaterialien hin überprüfen. Unsere Lieferanten versichern uns, dass sie keine Materialien verwenden, welche dazu dienen, den bewaffneten Konflikt in der Demokratischen Republik Kongo oder einem angrenzenden Land zu finanzieren. In unseren Produkten wird somit nach unserem gegenwärtigen Wissensstand kein Konfliktmaterial verwendet. Eine Garantie können wir als Handelsunternehmen hierzu nicht abgeben, wir sehen uns aber verpflichtet diesem Thema gegenüber sensibel zu sein und uns mit unseren Möglichkeiten bei unseren Lieferanten rückzuversichern. Für Fragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung.

Conflict materials

Conflict minerals are tantalum, tin, tungsten and gold (and the ores from which they are derived) from the Democratic Republic of Congo (DRC) and neighboring countries (currently Angola, Burundi, Central African Republic, Republic of Congo, Rwanda, South Sudan, Tanzania, Uganda, Zambia). Conflict minerals from this region could help to finance violence or insurgency by armed groups. According to Article 1502 of the Dodd-Frank Act, companies listed on U.S. stock exchanges are required to disclose whether their products contain any of the above-mentioned conflict minerals. These companies are required to report annually to the Securities and Exchange Commission (SEC) with the aim of increasing market transparency and promoting ethical purchasing decisions in order to prevent direct or indirect financing of armed groups in the aforementioned region.

As a manufacturer, importer and distributor of embedded systems and related accessories, the Syslogic Group is aware of the political importance of the issue and is committed to the traceability of the minerals it purchases. We expect active support from our suppliers in our efforts to create transparency within our supply chain by naming the smelters by using a standardized form (Conflict Minerals Reporting Template) in the supply chain. Smelters and other upstream suppliers are the ones that can most effectively and directly reduce the risks associated with conflict minerals.

We source most of our products from reputable manufacturers, with whom we have generally reassured ourselves that they check their sources for conflict material. Our suppliers assure us that they do not use any materials that serve to finance the armed conflict in the Democratic Republic of Congo or a neighboring country. Therefore, to the best of our current knowledge, no conflict material is used in our products. As a trading company we cannot give a guarantee for this, but we feel obliged to be sensitive to this topic and to reassure our suppliers with our possibilities. For questions we are gladly at your disposal.

Baden-Dättwil, Switzerland
23. November 2020

Christian Binder
Quality Manager / Head of purchasing